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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO (CME) DE AGUAÍ - TRIÊNIO 2023/2026 

Aos 23 (vinte e três) dias do mês de agosto do ano DOIS MIL e VINTE E TRÊS, às 

17h45min (dezessete horas e quarenta e cinco minutos) reuniram-se na sala de 

reuniões nº 3 da Secretaria de educação, esportes e cultura, situada na Praça 

Governador Carvalho Pinto, 671 - Centro, para reunião ordinária dos membros do 

Conselho Municipal de Educação - Triênio 2023/2026, CACS Fundeb e Conselho de 

Alimentação Escolar- Quadriênio 2021/2025, a saber: 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - Patrícia Ferreira Zavarize Tenório, 

representante da Secretaria Municipal de Educação, Esportes e Cultura, Viviane 

Aparecida Brandt Vallim Mendes Moro, Sueli Imaculada Braga Martucci e Érica Cristina 

Goskos Rezende Zavarize. 
CACS FUNDES - Vera Lígia Kuhl Martins de Oliveira, Secretária do CACS Fundeb, 

Jonatã Pereira Potge e Andréa Voltarelli Viana PelissarL 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR -Alessandra Elvira Simões Bento Oliveira, 

presidente do Conselho de Alimentação Escolar e Denis de Andrade Leopoldina 

Rodrigues, 
Foi designada para conduzir a reunião a senhora 'Patrícia Ferreira Zavarize Tenório 

(Representando a Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Cultura de Aguaí) que 

cumprimenta a todos e distribui a pauta dos assuntos a serem discutidas 

Além das pautas, foi entregue a Lei Municipal nº2383, de 19 de dezembro de 2012, a 

todos os novos membros do Conselho de Educação (CME) para o mandato de 2023 a 
2026. Nessa lei, são detalhadas a quantidade de membros que compõem o conselho e 
suas respectivas competências e atribuições. Além disso, destaca-se a importância do 

CME em defender os direitos educacionais estabelecidos nas leis vigentes, sensibilizar 

as autoridades municipais sobre suas responsabilidades na atenção às demandas dos 

diferentes segmentos, em conformidade com as políticas públicas de educação, e 

buscar parcerias que promovam o direito de todos à educação de qualidade, 

Foi informado que a nutricionista da cozinha piloto, Ednara Tavares, enviou um ofício 

explicando a redução do fornecimento de hortifruti na merenda escolar nos últimos dias. 

Isso ocorreu devido ao processo licitatório em andamento para o registro de preços de 
hortifruti destinado à merenda escolar, referente ao pregão eletrônico nº 25/2023. O 

processo ainda não foi concluído devido a um recurso solicitado por uma das empresas 
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participantes. A falta da conclusão desse processo licitatório impediu a elaboração das 

atas de registro de preços, o que, por sua vez, impossibilitou as requisições dos setores 

responsáveis pelos alimentos envolvidos no processo. O anexo contém a descrição 

completa dos alimentos incluídos na licitação. Assim, devido às dificuldades enfrentadas 

na finalização do pregão eletrônico, o fornecimento de hortifruti foi afetado, resultando 

em mudanças no cardápio da merenda escolar, especialmente nas entregas de frutas. 

O cardápio será restaurado assim que o processo licitatório for concluído e as compras 

dos alimentos forem liberadas. 

Foi mencionado o problema da redução na arrecadação de impostos pelos municípios 

e a diminuição dos recursos destinados ao Fundeb, conforme discutido na última 
reunião. Houve uma redução de 32,8% na arrecadação de impostos no município, 

afetando todos os setores. Alguns municípios declararam estado de calamidade devido 

a essa situação. O secretário Gilberto Luiz Moraes Selber está analisando medidas de 

redução de gastos na Secretaria de Educação, Esporte e Cultura, considerando o 

contexto financeiro desafiador. Até o momento, a secretaria conseguiu honrar todos os 

contratos vigentes, pagar a folha de pagamento e dar continuidade às obras em 

andamento. A prefeitura tem fornecido apoio financeiro complementar para garantir o 

pagamento dos funcionários da educação, uma vez que todos estão vinculados ao 

Fundeb. O benefício do cheque-férias também foi concedido durante um período em 
que o Fundeb estava recebendo menos recursos do que o esperado. O secretário Lucas 
Aparecido Martins da Secretaria da Fazenda, nos informou que a partir de setembro, há 

expectativas de melhoria nos recursos federais, além de outros aprimoramentos. 

Foi comunicado que na próxima semana, a Secretaria de Educação, Esporte e Cultura 
receberá uma equipe do Tribunal de Contas para uma visita de inspeção. O tribunal 
solicitou a separação de toda a documentação necessária para a visita. Neste ano, eles 

estão focados em avaliar o período integral nas escolas. Alguns questionamentos 

relacionados ao tema já foram respondidos, como o número de alunos que frequentam 

o período integral, os segmentos atendidos e a quantidade de alunos do período integral 

que recebem o Bolsa Família. Com base nessas informações, o tribunal analisará a 

documentação separada. É importante destacar que o período integral está alinhado 

com a Meta 6 do Plano Nacional de Educação e também com a Meta 6 do Plano 

Municipal de Educação, que visa oferecer educação em período integral em pelo menos 

50% das escolas públicas, atendendo a pelo menos 25% dos alunos da educação 

básica. Até o momento, 94% das escolas estão atendendo a essa meta, exceto a Escola 



A 
C.M.E. 

~~ 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
Aguaí / SP 

r 

3 

João Silva, que não tem condições de oferecer um período tão longo de aulas. Também 

separamos quais os modelos de horários que as crianças atuam na educação infantil 

que é sempre das 7h30min às 16h30min e no fundamental é do regular das 7h30 às 
11 h30min e o complemento começa das 11 h30min às 15h00min ou eles fazem das 

09:hOO as 15h00 fazem o completo e das 15h00 às 17h30min é o horário. Em relação 

aos alunos que recebem o benefício do Bolsa Família e frequentam o período integral, 

temos um total de atendimento na rede 404 para o período integral. Já os alunos 

matriculados no período parcial somam 1.230. 

Em relação à visita dos conselhos nas escolas, que foi previamente cancelada no início 

do mês, uma nova data foi agendada para o dia 30 de agosto, às 7h30 da manhã. As 

instituições que receberão a visita são as Escolas João Borges, Creche Laura Martucci 
e Creche Ora. Maria Terezinha. Os representantes do Conselho de Educação que 

estarão presentes são Carlos Gabriel Padre Luiz e Sueli Imaculada Braga Martucci. 

Jonatã Pereira Potge representará o Fundeb, enquanto Alessandra Elvira Simões Bento 

Oliveira representará o Conselho de Alimentação. Nesse dia todos os membros se 

encontraram na secretaria, e foi organizado um motorista para levar os membros às 

visitas programadas. 
Além disso, foi discutida a necessidade de autorização da Vigilância Sanitária do 

município para o funcionamento das creches da rede municipais. O município será 

responsável por fiscalizar as creches, e entre os requisitos da Vigilância Sanitária estão 
os Procedimentos Operacionais Padrões (POP), que consistem em documentos que 

descrevem as atividades e rotinas das creches, assegurando qualidade, padronização 

e previsibilidade nos processos e resultados. Exemplos desses procedimentos incluem 

instruções sobre como higienizar adequadamente mamadeiras e quais produtos podem 
ser armazenados na geladeira. Este documento está em processo de elaboração, e 

assim que estiver finalizado, será disponibilizada uma cópia para cada membro do 

conselho, permitindo que eles o analisem e, se for o caso, o aprovem. 

Como nem todos os membros titulares do Conselho Municipal de Educação estavam 

presentes, foi decidido realizar a votação para eleger o presidente, vice-presidente e 

secretário do conselho por meio do aplicativo WhatsApp. 

Eu, Denis de Andrade Leopoldina Rodrigues, lavrei a presente ata composta 04(quadro 

páginas) que depois de lida e aprovada, será rubricada nas páginas e assinada ao final 

do corpo por mim e os demais membros do CME. Aguaí, 23 de agosto de 2023. 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO, ESPORTES E CULTURA 

, Praça Governador Carvalho Pinto, 671, Centro 
Aguaí/SP - CEP: 13860-000 
Telefone: (19) 3653-7169 

E-mail: educacao.aguai@gmail.com 

REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Data: 14/08/2023 Horário: 17h30min Local: Sala 1 - SMEEC 

LISTA DE PRESENÇA 

NOME INSTITUIÇÃO CELULAR ASSINATURA 



SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO, ESPORTES E CULTURA 

Praça Governador Carvalho Pinto, 671, Centro 
Aguaí/SP - CEP: 13860-000 
Telefone: (19) 3653- 7169 

E-mail: educacao.aguai@gmail.com 

REUNIÃO 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO· CME 
CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR· CAE 

CACS FUNDES 

Data: 23/08/2023 Horário: 17:30 Local: SMEEC - Sala 3 

PAUTA: 

o Eleição para presidente, vice-presidente e secretário; 
o Entrega da lei nº 2383, de 19 de dezembro de 2012; 
• Ofício nº 30/2023 - Justificativa sobre a redução de hortifruti na merenda escolar; 
o Análise dos relatórios contateis do FUNDEB; 
a Análise da Meta 6 do Plano Municipal de Educação ~ Oferecer educação em tempo integral em, no 

mínimo, 50% (cinquenta por cento) das escolas públicas, de forma a atender, pelo menos, 25% (vinte 
e cinco por cento) dos (as) alunos (as) da educação básica. 

o Monitoramento da meta: 
6.A. - 50% das escolas - o município atente 94% 
6.8. - 25% dos alunos matriculados - o município atente 24,70%. 

111 Visita nas escolas CEI "Ora. Maria Terezinha Gonçalves Alonso grillo", EMEB "João de Oliveira Borges" 
e CM "Laura Sorense Martucci", no dia 30/08 às 7:30, com os seguintes conselheiros: 

FUNDEB: Jonatã 
CAE: Lila 
CONSELHO MUNICIPAL DE EDU.CAÇÃO: Sueli 
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REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Data: 23/08/2023 Horário: 17h30min Local: Sala 3 - SMEEC 

LISTA DE PRESENÇA 

NOME INSTITUIÇÃO CELULAR ASSINATURA 

9qf3J-¾6:3 
-- 

9q<4q~ 9CõX 
~i10'.:JO~'=l 

'i~ ~l 'i 538 

e r'"\ 1-:) e A 1.s_ o. "2_Ç?..o. ~ 1,-(-+n 1 l J(J\<"\n<; (--vn,lor,e\r":r-v1 


	Page 1
	Titles
	_,. 
	� � 
	CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
	ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
	(I 
	V t/7 ~ 


	Page 2
	Titles
	A 
	CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
	- 
	.-. 

	Images
	Image 1


	Page 3
	Titles
	A 
	CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

	Images
	Image 1


	Page 4
	Titles
	A 
	~2- 
	_,. 
	� � 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3
	Image 4
	Image 5
	Image 6


	Page 5
	Titles
	SECRETARIA MUNICIPAL DE 
	Data: 14/08/2023 
	Horário: 17h30min 
	LISTA DE PRESENÇA 
	Local: Sala 1 - SMEEC 
	NOME 
	INSTITUIÇÃO 
	CELULAR 
	ASSINATURA 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3


	Page 6
	Titles
	SECRETARIA MUNICIPAL DE 

	Images
	Image 1


	Page 7
	Titles
	.-. 
	. ,...-~, 
	�,c.f.e . 
	e'-4 
	SECRETARIA MUNICIPAL DE 
	Data: 23/08/2023 
	Horário: 17h30min 
	Local: Sala 3 - SMEEC 
	LISTA DE PRESENÇA 
	ASSINATURA 
	CELULAR 
	INSTITUIÇÃO 
	NOME 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3
	Image 4
	Image 5
	Image 6

	Tables
	Table 1



